



Germania Enkheim kommt unter die Räder

(hh/pm). – Gruppenligist Germania Enkheim kam beim FSV Bischofsheim mit 1:7 (0:2) unter die Räder. Nach einer ausgeglichenen ersten Halbzeit vergab Kevin Naumann zwei klare Torchancen. Die Enkheimer Abwehr war zu keiner Zeit stofffest. Bei besserer Chancenverwertung hätte Bischofsheim zweistellig gewinnen können.

Die zweite Mannschaft der Germanen verlor ihr Testspiel gegen den VfR Bockenheim mit 1:2. Julian Freytag (rechts) erzielte den Ehrentreffer. Die Erste der Enkheimer gastiert am kommenden Samstag, 28. Juli, beim Verbandsligisten Usinger TSG, die Zweite am Sonntag, 29. Juli, um 15 Uhr beim FFV Sportfreunde. Foto: M. Gros